
銀ちゃんとバッタ取り

今日、学校にみんなで大切に育てている、ひよこの銀次郎が来ました。
長休みの時間には、銀ちゃんのえさのバッタをつかまえに行きました。
銀ちゃんを草むらにはなすと、自分で十匹以上もつかまえて、食べていました。

私は、
「銀ちゃん、すごい。」

なって、銀ちゃんのえさにするバッタをつかまえました。
ツタは、銀ちゃんのごちそうになりました。

4年　新城愛璃

教
そのあと、銀ちゃんとさんばをしたり、かたにのせて遊んだりしました。とても楽しかったです。

やんが来たときはバッタをいっぱいつかまえて、銀ちゃんがおなかいっぱいになるごちそうが
うにしだいです　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（琉球新報11月12日掲載）

姉をおむかえ
2年　しまぶくろ　はやら

金曜日から、お姉ちゃんがおばあちゃんといっしょに、東京のおじさんのところ
にあそびに行っていました。
ぼくがおなかがすくとごはんを作ってくれたりするやさしいお姉ちゃんが家にい

なかったのが、さびしかったです。
日曜日の夜に家ぞくみんなで空こうに、むかえに行きました。
お姉ちゃんとおばあちゃんにひさしぶりにあえた時は、とてもうれしかったです。
お姉ちゃんは、東京でフジテレビや原じゆくやいろんなところに行って楽しかっ

たと、車の中でいっぱい話してくれました。おみやげもいっぱいありました。
今ど、家ぞくみんなで、東京に行きたいです。ぼくもフジテレビや原じゅうに行ってみたいです。

（琉球新報　11月16日

「かっ

野球選手の夢かなえたい

聞かせがありました。僕達四年生の教室には、みなとさんのお父

お父さんは、読み聞かせの前に紙を配って、
いてごらん」
、僕は、
で、楽天に入団して、活躍し、メジャーに行く。」

を書きました。
、友達に
いい夢だね。すごいね。」

と、言われたので、とてもうれしくなりました。
夢がかなうように、これからも野球の練習をがんばりたいと思います。

カマキリの卵見つけた

おばあちゃんといっしょにあさはやく、さんばをしました。とちゅうで、
カマキリのたまごをみつけました。

おばあちゃんが、カマキリのたまごをはっぱごととってくれました。
おうちにもってきて、たまごのなかをみるとからっばでした。
たまごのなかがあればいいのにとおもいました。

19人の心がひとつに

「きんちょうするな－。」
私達五年生は、学習発表会で三線を弾きます。

圏
（沖縄タイムス11月17日掲壷

1年　いなみね　ゆうき

（沖縄タイムス11月23日掲載）

5年　名嘉眞みやび

私は、島田さんに三線の弾き方を教えてもらい、三曲を完ぺきに弾くことができます。
「今、ここに集まった私達はウチナーンチュ。」
この第一声のセリフを口を大きく開けて、大きな声で言うことが私の課題です。

この第一声を練習の倍、大きな声を出すことができて、ほっとしました。
「ていんさぐぬ花」の演奏では、外国に移民した人達のことを思って、ゆっくりと

情感を込めて弾くことができました。
「安里屋ユンタ」は、歌を大きな声で歌いながら、太鼓と同じリズムで三線を弾く

ことができて、うれし
お客さんからも大きな‡

＼・1日∴∴l p・I・〝、

五年生19名の心が一つに輪になって学習発表会を終えることがで
に良かったです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（琉球新報11月25日
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